



DOMYADHU
DOMPET YATIM DAN DHUafa

DESEMBER 2024



www.domyadhu.org

@domyadhu.official

**KADO ISTIMEWA
DI AKHIR TAHUN**

#BersamaTebarKebaikan



SAPA

“Assalamu’alaikum Sahabat Dermawan DOMYADHU, Semoga senantiasa kesehatan dan Rahmat Allah Subhanahu Wata’ala menyertai kita semua. Aamiin...”

Selamat datang kembali di buletin DOMYADHU edisi bulan Desember 2024. Alhamdulillah kita semua masih diberikan kesempatan serta kesehatan untuk terus menebarkan kebaikan.

Alhamdulillah di akhir tahun 2024 ini, setelah dua tahun dalam waktu penantian, akhirnya DOMYADHU menerima SK LAZNAS dari Kemenag RI. Selain itu, DOMYADHU juga melaksanakan serangkaian kegiatan dengan tema ‘**Kado Istimewa di Akhir Tahun untuk Yatim dan Dhuafa**’.

Tentunya seluruh kegiatan yang telah berjalan tidak dapat terwujud tanpa kontribusi dan doa yang tulus dari sahabat-sahabat DOMYADHU sekalian. Jazakumullah khoiron katsiron, Semoga Allah membalas kebaikan Sahabat semua. Aamiin.”

Muhamad S.F.
DIREKTUR YAYASAN DOMYADHU

PENYERAHAN SK LAZNAS DOMYADHU



Sesuai dengan Surat Keputusan Menteri Agama Republik Indonesia No. 1211 Tahun 2024, Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) resmi disahkan sebagai Lembaga Amil Zakat Nasional (LAZNAS). Acara Ceremonial Penyerahan SK berlangsung pada tanggal 17 Desember 2024 di kantor sekretariat DOMYADHU yang terletak di Jl. Muhtar Raya no. 78, Kec. Sawangan Kota Depok. Penyerahan SK LAZNAS pada kesempatan kali ini diberikan oleh Bapak H. Abdul Fattah, S.E., M.B.A. selaku Kasubdit Perizinan Lembaga Zakat dan Wakaf. Dengan SK LAZNAS ini semakin memperkuat legitimasi DOMYADHU dalam mengelola zakat, infak, dan sedekah.

“Hal ini bukan sebuah yang mudah bagi Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) untuk memperoleh ini. Karena untuk mencapai posisi ini, kita menempuh kurang lebih selama dua tahun. Kami mengurus perizinan berkala nasional ini sekitar dari tahun 2022, Alhamdulillah pada tahun 2024 ini, apa yang kita harapkan didapat,” ungkap Bpk Muhamad, S.E., Ketua Yayasan DOMYADHU.

Beliau juga menambahkan dengan peresmian sebagai LAZNAS, DOMYADHU semakin termotivasi untuk melayani masyarakat lebih luas dan professional melalui program zakat yang transparan dan akuntabel.

Dengan pertimbangan regulasi yang ada serta persyaratan formula yang sudah terpenuhi, maka diharapkan yayasan DOMYADHU ke depannya mampu membantu pemerintah dalam memberantas kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Kementerian agama sebagai regulator, sifatnya memberikan motivasi dan legalitas berupa izin. Melihat angka kemiskinan mencapai 25,4 juta sesuai dengan arahan presiden untuk mengintervensi kemiskinan melalui zakat. Maka diharapkan kedepannya yayasan ini mampu memberikan sumbangsi dalam memberantas kemiskinan,” ucap Abdul Fattah, M.B.A., Kasubdit Perizinan Lembaga Zakat dan Wakaf.

Acara ini juga dihadiri oleh Bpk K.H. Achmad Sudrajat, Lc. M.A. C.F.R.M. selaku pimpinan BAZNAS RI bidang koordinasi nasional, Bpk Dipl-Ing Agus Dwi Cahyono selaku wakil ketua bidang IV BAZNAS RI, Bpk H. M. Sahal, S.E. M.M. selaku Sekretaris Kecamatan Sawangan, Bpk Wakhid Efendi Dipl-Ing, S. Kom selaku ketua Forum Zakat (FOZ), Bpk Firman

Septiadi Nurjaman



Septiadi Nurjaman selaku Lurah dari Kelurahan Sawangan Baru, serta perwakilan dari instansi pemerintahan lainnya.

Bersamaan dengan acara penyerahan SK LAZNAS, LAZ DOMYADHU juga menyelenggarakan Santunan Yatim dan Dhuafa (SYIFA) terhadap masyarakat sekitar serta Pembukaan Sunatan Masal yang acara puncaknya akan dilaksanakan di akhir tahun sebagai rangkaian kegiatan **“Kado Istimewa Akhir Tahun untuk anak Yatim dan Dhuafa”**



SYIFA SANTUNAN YATIM DAN DHUAFU



Selasa, 17 Desember 2024 Lembaga Amil Zakat Dompot Yatim dan Dhuafa (LAZNAS DOMYADHU) mengadakan kegiatan Program SYIFA berupa paket sembako yang diberikan kepada 30 janda dan lansia yang berada di sekitar kantor management DOMYADHU yang terletak di kelurahan Sawangan Baru.

Kegiatan ini ikut disaksikan oleh perwakilan dari Kementerian Agama, BAZNAS, Perangkat Desa, serta tamu undangan lainnya yang turut hadir dalam kegiatan DOMYADHU.

Penyerahan santunan dilakukan secara simbolis oleh para tokoh yang hadir, sekaligus menandai komitmen DOMYADHU sebagai jembatan kebaikan antara donatur dan penerima manfaat.

“Senoga setiap kebaikan yang diberikan akan Allah SWT balas dengan pahala yang berlipat ganda,” ucap Bpk Muhammad SE, Pimpinan Yayasan DOMYADHU



SUNATAN MASAL

LAZNAS DOMYADHU akan menyelenggarakan sunatan masal pada akhir tahun ini kepada 100 anak yatim dan dhuafa sebagai rangkaian kegiatan dari “Kado Istimewa Akhir Tahun untuk anak Yatim dan Dhuafa”.

Untuk mengawali kegiatan tersebut LAZNAS DOMYADHU melaksanakan sunatan masal Tahap Pertama kepada 20 anak yatim dan dhuafa di hari Selasa (17 Desember 2024) bersamaan dengan kegiatan penyerahan SK LAZNAS. Kegiatan dilaksanakan di Kantor Management DOMYADHU yang berlokasi di Jl. Muhtar Raya no. 78 Kec. Sawangan, Kota Depok.

Kegiatan kali ini dapat berlangsung dengan lancar berkat dukungan dari seluruh sponsor yang turut mendukung terlaksananya kegiatan awal dari hadiah istimewa di akhir tahun 2024



Para sponsor yang turut mendukung acara tersebut diantaranya adalah : CV Sahabat Kolaborasi, Almaz Fried Chicken, Sahabat Digital Printing, Klinik Sehat Medika, D' Besto Chicken and Burger, Klinik Pratama Mutiara Azzahra, dan seluruh sahabat DOMYADHU yang turut mendukung acara kali ini berlangsung dengan baik.

Pada tanggal 28 Desember 2024 juga akan dilaksanakan kegiatan khitanan masal Tahap Kedua yang akan dilaksanakan di asrama DOMYADHU Bintaro. Dan akan dilaksanakan sunatan masal untuk 80 anak yatim dan dhuafa. Semoga kegiatan tersebut juga bisa berjalan sesuai dengan yang diharapkan.

Semoga niat baik seluruh pihak yang mendukung kegiatan DOMYADHU di akhir tahun ini selalu dilimpahkan kesehatan, keberkahan, serta kemudahan dalam menjalankan aktifitasnya. aamiin yaa rabbal 'alamiin.



RAMADHAN SEMAKIN DEKAT

TUNAIKAN FIDYAH



Segera !

"...Maka, siapa di antara kamu sakit atau dalam perjalanan (lalu tidak berpuasa), (wajib mengganti) sebanyak hari (yang dia tidak berpuasa itu) pada hari-hari yang lain. Bagi orang yang berat menjalankannya, wajib membayar fidyah, (yaitu) memberi makan seorang miskin..."

[Q.S Albaqoroh : 184]



: 7151 2222 11

Bank  BTN : 0012 4013 000 003 82

a/n : yayasan dompet yatim dan dhuafa



PRESTASI ANAK ASUH

Lembaga Amil Zakat Nasional Dompot Yatim dan Dhuafa (LAZNAS DOMYADHU) saat ini bertanggung jawab atas 95 anak asuh yatim dan dhuafa yang tinggal di asrama DOMYADHU serta 93 santri yang saat ini tinggal di Pondok Pesantren Modern Al A'raf. Setiap harinya LAZ DOMYADHU berusaha memenuhi kebutuhan sandang dan pangan seluruh anak asuh agar bisa tumbuh menjadi generasi bangsa yang berakhlak mulia dan berbudi luhur.

Satu bulan terakhir ini 2 anak asuh berhasil menorehkan prestasi. Prestasi tersebut adalah :

- 1. Juara 1 Lomba Futsal** antar kelas di SDN Jatimurni 2 pada tanggal 14 Desember 2024
 - o Nama : Ahmad Husen (Foto Kanan Atas)
 - o Asrama : DOMYADHU Jatimurni
 - o Usia : 8 tahun
 - o Kelas : 2 SD
- 2. Juara 3 Lomba Baca Puisi** antar kelas di SD Negeri Rempoa 02 pada tanggal 25 November 2024 dalam rangka memperingati Hari Guru
 - o Nama : Citra Kirana (Foto Kanan Bawah)
 - o Asrama : DOMYADHU Rempoa
 - o Usia : 12 tahun
 - o Kelas : 6 SD

Semoga dengan segala prestasi yang telah dicapai bisa menjadikan adinda dan ananda semuanya semakin semangat dalam meraih masa depan serta impiannya. Tentunya seluruh pencapaian ini tidak dapat terwujud tanpa dukungan dari orang tua asuh dan sahabat DOMYADHU sekalian. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan balasan yang berlipat ganda atas apa yang telah diberikan. aamiin yaa rabbal alamiin.



Jadilah

ORANG TUA ASUH

CIPTAKAN KEBAHAGIAAN BAGI YATIM & DHAUFA



Salurkan Sedekah Terbaik Anda melalui:



BCA

: 7150 8504 22



BNI

: 0514 2539 47

a/n : yayasan dompet yatim dan dhuafa

BANTUAN KESEHATAN



SEBELUM

SESUDAH

Ibu Nana adalah seorang ibu rumah tangga yang mengidap penyakit Stroke dan mendapatkan perhatian dari Lembaga Amil Zakat Dompot Yatim dan Dhuafa (LAZNAS DOMYADHU) sejak bulan Juli 2024. Sebelumnya, Ibu Nana harus menghadapi kondisi yang sangat sulit akibat penyakit pneumonia dan stroke yang membuatnya kehilangan pekerjaan dan harus terbaring di tempat tidur.

Kini setelah 4 bulan lebih Ibu Nana berjuang dengan tekad, semangat, serta dukungan bantuan dari sahabat DOMYADHU, Ibu Nana mulai menunjukkan perkembangan yang menggembirakan. Kondisinya perlahan membaik, dan meskipun belum sepenuhnya pulih, ia kini sudah bisa berjalan, meskipun masih terbatas dan belum lancar sepenuhnya.

Meskipun ada perubahan terhadap kesehatan Bu Nana, tantangan besar masih harus dihadapi. Suaminya yang bekerja sebagai kuli serabutan masih belum bisa memenuhi kebutuhan keluarga sehari-hari. Sementara keluarga kedua anak mereka juga tengah mengalami kesulitan ekonomi. Sehingga Bu Nana dan suami masih harus berjuang keras untuk memenuhi kebutuhan setiap harinya terutama untuk membayar kontrakan setiap bulannya.

Kali ini, DOMYADHU kembali memberikan bantuan logistik dan finansial untuk Ibu Nana dan keluarga. Juga dengan optimisme, penggalangan dana untuk Ibu Nana akan terus dilanjutkan. Semoga dengan usaha kami kemudian, kami bisa memberikan modal usaha bagi Ibu Nana dan keluarga untuk membangun kembali kehidupannya agar menjadi lebih baik.

LAZNAS DOMYADHU RAIH DUA PENGHARGAAN DI INDONESIA FUNDRAISING AWARD 2024



Lembaga Amil Zakat Nasional Dompot Yatim dan Dhuafa (LAZNAS DOMYADHU) berhasil meraih dua penghargaan di acara bergengsi "Indonesia Fundraising Award (IFA) 2024" yang diselenggarakan pada Jumat (13 Desember 2024) di Hotel Pullman Jakarta Indonesia Thamrin CBD, Jalan M.H. Thamrin, Gondangdia, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat.

Acara yang rutin diselenggarakan oleh Institute Fundraising Indonesia (IFI) sejak tahun 2020 ini menjadi ajang apresiasi dan menginspirasi bagi para pegiat fundraising untuk terus berinovasi dan berkolaborasi melalui praktik fundraising yang berkelanjutan di Indonesia.

Memasuki tahun ke 5 pada 2024, ajang ini diharapkan dapat mendorong lembaga sosial, lembaga zakat, lembaga wakaf, NGO, lembaga filantropi, lembaga gerakan pendukung kemanusiaan lainnya agar termotivasi untuk selalu menjaga profesionalisme dan kepercayaan publik. Tahun ini, Institut Fundraising Indonesia (IFI) juga meluncurkan logo baru sebagai simbol transformasi menuju masa depan filantropi yang lebih inovatif dan berkelanjutan.

Tahun ini LAZNAS DOMYADHU mendapatkan penghargaan untuk kategori :

1. Fundraising Panti Terbaik (bintang 4)
2. Fundraising Infak Sedekah Tingkat Kabupaten / Kota Terbaik (bintang 3)

Dalam kesempatan kali ini penerimaan penghargaan diwakilkan oleh Bpk Shodikin selaku Manager Fundraising LAZNAS DOMYADHU. Beliau mengungkapkan rasa syukur yang mendalam serta mengucapkan rasa terima kasih atas kerja keras tim, mitra kolaborator, juga kepercayaan seluruh sahabat DOMYADHU sehingga tahun ini DOMYADHU berhasil memperoleh penghargaan tersebut.

“Alhamdulillah, penghargaan ini merupakan buah dari kerja keras seluruh tim dan mitra DOMYADHU, serta seluruh dukungan sahabat DOMYADHU yang telah mempercayakan Zakat, Infak, serta Sedekahnya untuk disalurkan melalui DOMYADHU. Semoga dengan ini kami bisa semakin termotivasi untuk menjadi Lembaga Amil Zakat yang lebih baik dan tetap amanah. Aamiin.” ungkapnya.

Pada pembukaan IFA 2024, dr. Ahmad Syaqui selaku perwakilan Kementerian

“Malam ini semua adalah pemenang. Kami bangga dan meyakini bahwa predikat Indonesia sebagai negara paling dermawan bisa akan berjalan 5-10 tahun ke depan karena kekuatan syiar Bapak-Ibu dalam pelaku filantropi ini. Saya harap kolaborasi kita terus terjalin,”
sebut Sri Sugiyanti, Direktur IFI



Agama, menyampaikan dalam sambutannya bahwa hari ini dana zakat, infak, sedekah dan wakaf (Ziswaf) dan dana sosial lain yang ada di bawah lingkup Kemenag menjadi satu ruang pengelolaan dan kebermanfaatannya yang terintegrasi.

“Angka kemiskinan Indonesia sebelumnya ada di angka 25,90 juta dan di tahun 2024 turun menjadi 25,22 juta. Ini bagi kami merupakan game changer, dalam rangka memimpikan Indonesia Emas 2045 menjadi agenda yang sangat teknokrasi. Tentu jadi harapan yang besar. Ini diperlukan kolaborasi sebab merupakan tantangan sekaligus peluang yang bisa kita tangkap bersama,” ucap dr. Ahmad Syaqui.

IFA 2024 dihadiri oleh para tokoh filantropi, perwakilan lembaga nonprofit, serta para pemangku kepentingan di bidang sosial-kemanusiaan. Acara ini menjadi momen penting untuk merayakan keberhasilan dan inovasi dalam dunia filantropi Indonesia.

Rangkaian IFA 2024 ditutup syahdu nan menyentuh hati dengan penampilan musikalisasi puisi oleh Panji Sakti dan kawan-kawan. Keberkahan dan rasa syukur juga terurai melalui doa dan foto bersama para pemenang.



ZAKAT Anda
Beribu
Manfaat

**ZAKAT PENDIDIKAN
UNTUK YATIM DAN
DHUAFa**



BCA

: 7151 2255 55



BNI

: 0514 2535 84

a/n : yayasan dompet yatim dan dhuafa

Terimakasih telah mempercayakan Zakat, Infak, Sedekah dan Wakaf (ZISWAF) anda melalui Yayasan DOMYADHU. Berbagai layanan kemudahan menunaikan Ibadah ZISWAF kami sediakan, salah satunya melalui Transfer Rekening pada nomor-nomor berikut :

Rek. Shodaqoh

1. **BSI** : 8149685680
BANK SYARIAH INDONESIA
2. **BNI** : 0514253947
3. **mandiri** : 1270010177184
4. **BCA** : 7150850422
5. **BANK BRI** : 053801001724303
6. **Bank @ BTN** : 001-240-13-000-003-82

Rek. Zakat

1. **BSI** : 7182002668
BANK SYARIAH INDONESIA
2. **BNI** : 0514253584
3. **mandiri** : 1270006001760
4. **BCA** : 7151225555

Rek. Wakaf

1. **BSI** : 7750050012
BANK SYARIAH INDONESIA
2. **BNI** : 1317895520
3. **BCA** : 7152333334

Alamat Asrama

Depok

Jl. Nusantara Raya No. 183, Rt 04/09 Beji, Depok Utara. Telp: (021) 7760082 / 08551336801
Jl. Meruyung Raya No. 28, Rangkapan Jaya Baru Pancoran Mas, Kota Depok. Telp: 08551336811
Jl. Tanah Baru No. 07 Pancoran Mas, Kota Depok. Telp : (021) 77200477 / 08551336804
Jl. Pekapuran Raya No. 19 Sukmajaya Baru, Tapos, Kota Depok. Telp: (021) 29063272

TANGERANG SELATAN

Jl. Pahlawan Raya No.88A Rt 006/007, Rempoa, Ciputat Timur, Tangerang Selatan. Telp: 08551336803
Jl. Arya Putra No. 14, Rt 003/002 Ciputat, Tangerang Selatan. Telp: 08551336817
Jl. Surya Kencana Raya Blok A9 Pamulang, Tangerang Selatan. Telp: 08551336808
Jl. Jombang Raya No. 73 Pondok Aren, Tangerang Selatan. Telp: 08551336818

JAKARTA TIMUR

Jl. Rawa Binong No. 17 Rt 01/03, Lubang Buaya, Cipayung, Jakarta Timur. Telp: (021) 84988878 / 08551336806
Jl. Cilangkap Baru Raya No. 12 Rt 04/01 Cilangkap, Cipayung, Jakarta Timur. Telp: (021) 77803265 / 08551336813

Jakarta Selatan

Jl. H. Samali No. 85 Rt 19/01 Pejabat Barat, Pasar Minggu, Jakarta Selatan. Telp: (021) 22793170 / 08551336821
Jl. Lebak Bulus Raya No. 51 Rt 08/02 Cilandak, Jakarta Selatan. Telp: (021) 22769128 / 08551336809
Jl. Kebagusan Raya Kebagusan Rt 005/07, Pasar Minggu Jakarta Selatan. Telp: (021) 22787631 / 08551336810
Jl. Terogong Raya No. 32 Rt 007/010 Cilandak Barat, Jakarta Selatan. Telp: (021) 27828829 / 08551336815
Jl. Raya Kodam No. 45 Rt 005/04 Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Telp: 08551336820

BEKASI

Jl. Hankam No. 13 Pondok Melati, Kota Bekasi. Telp: (021) 22017177 / 081382267945
Jl. Jati Kramat No. 32 Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 08551336814
Jl. Ratna - Jatibening No. 122, RT.002/RW.001, Jatibening, Kec. Pd. Gede, Kota Bekasi No TLP: 08551336819
Jl. Pasar Rebo Raya No. 43 Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 08551336812
Jl. Raya Jatimakmur No.41, RT.001/RW.007, Jatimakmur, Kecamatan Pondokgede, Kota Bekasi. Telp: 08551336802
Jl. Hankam Raya No.384 Rt 008/05 Jati Murni, Kota Bekasi. Telp: 08551336816

Layanan Zakat Online

dometdonasi.id

Scan Barcode Sedekah






Scan Barcode Wakaf




Info Lebih Lanjut :  0855 1100 028

Kunjungi juga official media kami :

  [domyadhu_official](https://www.instagram.com/domyadhu_official)

 www.domyadhu.org

 www.dometdonasi.id